

## 'Vapeadores deberían ser regulados, como en su momento se hizo con el tabaco': Alejandro Macías

En entrevista para MVS Noticias con Ana Francisca Vega, Alejandro Macías, infectólogo y ex comisionado nacional para el control de la influenza, habló sobre que los diputados prohíben el uso de vapeadores, ¿Qué implicaciones tendrá esta decisión en el mercado y en los derechos de los usuarios?



"Parten de premisas absolutamente falsas, por ejemplo yo escuché algunos diputados diciendo que era 10 veces peor el vapeo que el tabaquismo, es falso, es absolutamente falso", dijo.

Comentó que no se conoce ni siquiera cuales daños podría causar el vapeo, aunque aclaró que no afirma que sea bueno, y que nada de eso es recomendable.



Aseguró que el menor de los dos males, es el vapeo y no el tabaco; por lo que consideró una aberración llevarlo a la Constitución.

¿Se debería regular el uso de vapeadores?

Señaló que el tabaco está debidamente regulado, siendo el tabaquismo un hábito que produce muchos peores consecuencias, pero sólo se tiene regulado.

Mientras que se piensa en prohibir el vapeo y además se mezcla con el tema del fentanilo, por lo que opinó que realmente tiene que ver con ideologías y falsas premisas, que llevarán al mercado negro la distribución de productos muy peligrosos, porque estima que frecuentemente se encuentren adulterados y alguien se va a quedar con los beneficios que obtendría el gobierno.

El doctor indicó que no es perfecta la regulación sobre el tabaco, y se pueden encontrar cigarros incluso en las esquinas, pero ha funcionado, e insistió que es mejor regular que prohibir.

"Debiéramos, como bien dices, aprender de la experiencia, caramba. La experiencia nos muestra que una regulación bien aplicada, o razonablemente bien aplicada, ni siquiera que sea perfecta, da buenos resultados", expresó.

Alejandro Macías añadió que la reforma lo que hará es criminalizar a los usuarios, abrir el mercado negro, permitir que la gente compre en mercados informales, productos mucho más peligrosos que podrán asociarse con daños a los pulmones y el cerebro.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/12/4/vapeadores-deberian-ser-regulados-como-en-su-momento-se-hizo-con-el-tabaco-alejandro-macias-668581.html>